



Bolsas asiáticas suben por rebote petrolero

AGENCIAS

Las bolsas asiáticas subieron el día de ayer tras un rebote de petróleo y otras materias primas que favorecieron a los mercados de valores de los países dedicados a exportar estos recursos.

El crudo se mantuvo aferrado a las ganancias tras rebotar bruscamente en la sesión anterior desde unos mínimos en cinco años.

Mark Keenan, jefe de investigación de materias primas para Asia de Societe Generale, dijo que gran parte del alza que se vio el día de ayer en todas las materias primas sugiere un fuerte elemento de operadores que aumentaron su asignación para aprovechar los precios.

El índice MSCI de acciones asiáticas, excluyendo a Japón subió 0.5 por ciento.

Las acciones australianas sumaron 1.4 puntos porcentuales respaldadas por un repunte de alivio en los valores relacionados con las materias primas. Las acciones chinas registraron importantes ganancias, luego de que datos débiles de manufactura que fueron reportados el lunes hicieron más fuerte la idea de que China puede aplicar nuevas medidas de estímulo económico.

El índice compuesto de Shangái subió 1.3 unidades porcentuales. La renta variable y los bonos

generados por el gobierno de Japón (JGB) no hicieron caso a la rebaja de calificación de deuda soberana generada por la agencia Moody's.

El rendimiento JGB el día de ayer llegó a un mínimo histórico de 0.090 por ciento en cinco años. Por otro lado el índice Nikkei de la bolsa de Tokio subió 0.4 puntos porcentuales.

El lunes Moody's redujo la calificación de la deuda soberana nipona de Aa3 a A1, luego de que Japón optara por posponer un aumento al impuesto sobre las ventas, esto con la intención de hacer frente a la deuda soberana.

Masafumi Yamamoto, estratega de mercado en Praevidentia Estrategia en Tokio, mencionó que es posible que el retraso del alza al impuesto sobre las ventas haya obtenido el apoyo de la comunidad internacional pues estaba destinado a generar ayuda a la economía en la desaceleración.

Agregó que los bonos generados por el banco de Japón se verán afectados de manera directa debido a las rebajas. Cualquier efecto probablemente será de manera temporal debido a la flexibilización monetaria del Banco de Japón (BoJ). Rebajas anteriores no han generado gran impacto en los JGB, indicó. En el mercado de materias primas, el petróleo estadounidense bajó 0.6 por ciento a 68.61 dólares el barril.